
VERBALE N. 4 DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO

Il giorno martedì 16 aprile 2013, alle ore 20.30, presso il laboratorio di ceramica della scuola
elementare “G. Pascoli”, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere il seguente o.d.g.:

1- Approvazione Regolamento di Istituto
2- Patto educativo di corresponsabilità educativa: linee di indirizzo
3- Richiesta pervenuta dai docenti delle classi V;
4- Richiesta locali scolastici da parte del Comune di Gambettola per Centri Estivi 2013
5-  Festa di fine anno scolastico scuole dell’Infanzia;
6- Varie ed eventuali.
Risultato legale il numero degli intervenuti (assenti giustificati: Nazzaro Massimiliano, Privitera
Rosaria e  Vicini Giovanna) assume la presidenza il Sig. Nanni Maurizio, verbalizza Cinzia Zanelli.
PUNTO 1- Approvazione Regolamento di Istituto
Copia del “Regolamento di Istituto” in vigore attualmente era stata consegnata ai consiglieri nella
seduta del 06/12/2012 affinchè avessero l’opportunità di esaminarlo e proporre eventuali modifiche.
La Dirigente ed i suoi collaboratori  hanno provveduto a verificare ogni articolo ed ora, scorrendo
velocemente il documento, si illustrano le modifiche che si reputa di apportare.
La Dirigente fa presente che i criteri per la formazione classi e sezioni sono già stati modificati ed
approvati nella seduta precedente, ma la signora Francesca Rocculi chiede di tornare a discutere
sulla procedura concordata  nel caso in cui le richieste di tempo Prolungato nella Scuola Secondaria
siano superiori ai posti disponibili: in particolare, le sembra opportuno dare la precedenza agli
alunni con genitori che lavorano entrambi così come avviene per la Scuola Primaria in quanto,
anche in età da scuola Secondaria, sarebbe importante garantire ai ragazzi almeno due pomeriggi a
scuola.
Altri genitori fanno presente, come peraltro nella seduta precedente, che due soli pomeriggi non
alleviano il problema della assistenza ai figli e che l’orario di 40 ore alla Primaria viene scelto
quando i bambini hanno solo sei anni e non 11.
Il Presidente pone fine alla discussione chiedendo ai consiglieri  se intendono rimettere ai voti i
“criteri” adottati due mesi fa:
con 1 voto contrario, 2 astenuti e 13  voti favorevoli, il Consiglio DELIBERA di non tornare
sull’argomento. Pertanto i “criteri” già adottati sono confermati.
Dato che si è in argomento, la Dirigente comunica il numero dei nuovi iscritti per il 2013/2014:
SCUOLA DELL’INFANZIA: N.3 del 2008, N.14 del 2009 E N.84 del 2010
SCUOLA PRIMARIA: n. 38, di cui n.2 Diversamente abili, hanno chiesto le 27 ore; n.81, di cui 2

diversamente abili, si sono iscritti al Tempo Pieno.
SCUOLA SECONDARIA: N.48, di cui 1 diversamente abile sono iscritti al tempo normale di 30

ore e n.68; di cui n.3 diversamente abili, hanno chiesto il Tempo
Prolungato.

Per quest’ultimo ordine di scuola la  Dirigente ha già contattato i funzionari dell’Ufficio Scolastico
territoriale affinché concedano tre classi a Tempo prolungato, facendo anche presente che l’utenza
di  Gambettola ha sempre creduto molto a questo tipo di organizzazione scolastica, ma non si è
ottenuta alcuna rassicurazione.
I genitori del Consiglio intendono contattare a loro volta l’ufficio provinciale per perorare anch’essi
la causa.
Chiusa la parentesi sulle nuove iscrizioni,si ritorna al punto all’ordine del giorno ed il Consiglio,
DELIBERA di approvare il “Regolamento di Istituto” nella sua definitiva stesura che qui si allega.

Punto 2 – Patto educativo di corresponsabilità educativa: linee di indirizzo



Anche tale documento era stato pubblicizzato nel Sito Internet della scuola affinché i genitori
potessero esaminarlo. Il Consiglio approva all’unanimità il documento.
Punto 3 – Richiesta pervenuta dai docenti delle classi V
La docente Piera Ugolini illustra la richiesta sua e delle colleghe intesa ad ottenere il permesso di
ospitare nelle proprie classi il prof. Giambattista Meneghetti , membro della Associazione Astrofili
di Cesena,  che illustrerà il sistema solare e ad organizzare un incontro serale conclusivo del
percorso nel giardino della scuola per alunni e genitori. In tale occasione i membri della
Associazione porteranno  i loro strumenti per  fare osservare agli intervenuti la luna e le stelle.
Si pensa di organizzare l’evento il 17 o 20 maggio prossimi: l’oscillazione delle date è determinata
dalla necessità di avere condizioni di tempo atmosferico ottimale che permettano l’osservazione dei
fenomeni astrali.
Il Consiglio, all’unanimità, DELIBERA l’approvazione del progetto. L’ufficio di dirigenza
contatterà il Comune per poter ottenere il permesso di utilizzare il parcheggio della mensa e lo
spegnimento dei lampioni .
Punto 4 - Richiesta locali da parte del Comune per Centro Estivo 2013

Il Consiglio di Istituto prende in esame la richiesta di utilizzo dei locali di un plesso di scuola
dell’Infanzia   pervenuta  dal Comune di Gambettola (inviata  con nota prot. n.5847
dell’11/04/2013) per l’apertura di un “Centro Estivo” organizzato in collaborazione fra
l’Amministrazione comunale e la Cooperativa “La mongolfiera” nel periodo compreso fra il  1°
luglio e il 31 agosto p.v.

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO
SENTITO il parere delle docenti di Scuola dell’Infanzia;
CONSAPEVOLE, che a Gambettola le famiglie necessitano dei Centri estivi, ed è pertanto

opportuno fare in modo di soddisfare tale esigenza;
a voti unanimi,

D E L I B E R A

Di concedere, per l’allestimento del “Centro estivo”, il plesso “C. Collodi”, previa assunzione di
responsabilità, da parte della Amministrazione comunale, per quanto riguarda le norme sottese
all’utilizzo dei locali.
I locali saranno concessi dall’01 luglio 2013.
Per garantire l’integrità delle suppellettili, si chiede al responsabile dell’Ufficio Servizi Sociali e
scolastici del Comune:
-  di effettuare, a giugno, un sopralluogo nel plesso interessato, insieme alle docenti, per poter

organizzare al meglio la predisposizione dei locali e per procedere ad un inventario delle
strutture.

-    di trattenere alla Cooperativa   una cauzione di €. 250,00 che verrà poi restituita solo se al
termine del periodo estivo (dopo una attenta verifica in presenza delle docenti e del
rappresentante del Comune) non si riscontreranno danni di alcun genere.

Punto 5 – Festa di fine anno scolastico Scuole dell’Infanzia
Le scuole dell’Infanzia si ritroveranno tutte giovedì 23 maggio alle ore 18,00. nel cortile del
plesso “G.Pascoli”.
Come già da diversi anni, le festa si innesta nel progetto laboratoriale di musica e drammatizzazione
che coinvolge i bambini di cinque anni di tutti i plessi: lo spettacolo che sarà rappresentato per tutti i
genitori è l’atto conclusivo di tale percorso.
 Le docenti di tale ordine di scuola  chiedono che in tal giorno l’attività didattica sia sospesa alle ore
13,00 per poter allestire le scenografie e predisporre adeguatamente il giardino del plesso “G.
Pascoli”.



Oltre a ciò, le docenti chiedono di poter coinvolgere come attori della rappresentazione alcuni
genitori, nonni.
IL CONSIGLIO DI ISTITUTO, all’unanimità,

DELIBERA
-   di autorizzare la partecipazione come attori della rappresentazione di alcuni genitori, nonni ed

una tirocinante.
-    di acconsentire alla richiesta presentata dalle docenti di scuola dell’Infanzia di sospendere

l’attività didattica alle ore 13,15 di giovedì 23 maggio 2013.
-  I docenti di scuola dell’Infanzia  che avrebbero dovuto prestare servizio nel pomeriggio del

giorno della festa anticiperanno l’orario al mattino operando in compresenza coi colleghi.
I genitori degli alunni di tale ordine di scuola saranno informati tempestivamente sulla sospensione
della attività didattica.
Per l’organizzazione della festa si potrà contare sulla collaborazione del Comune per l’allestimento
del palco, delle luci  e per l’impianto stereofonico e  del Comitato genitori per posizionare i
pannelli, per il funzionamento acustico e per reperire le panchine.
A proposito di impianto stereofonico, l’ufficio ha chiesto due preventivi per verificare se è possibile
che la scuola si possa dotare in proprio di tale sussidio che potrebbe servire non solo per tale festa,
ma in altre molteplici occasioni. Alcuni genitori del Consiglio aiuteranno la DSGA nella scelta di
un modello confacente alle nostre esigenze e poi si procederà all’acquisto.

Punto 6 – Varie ed eventuali

Non essendovi altri argomenti da trattare, la seduta è tolta alle ore 21,00.

Letto, confermato e sottoscritto.
LA SEGRETARIA        IL PRESIDENTE
 del  C. di Istituto         del C. di Istituto
  (Cinzia Zanelli)                                                                                        (Maurizio Nanni)


